



ACCUEIL DES ELEVES DE TROISIEME NE PARTICIPANT PAS AU VOYAGE A ORADOUR

publié le 22/04/2015

Nos élèves de troisième partent les 23 et 24 avril pour un joli périple au cours duquel ils vivront des moments forts à tout point de vue :

- Oradour-sur-Glane, village de Haute Vienne dont les habitants ont été martyrisés le 10 juin 1944 par les SS. C'est un des sites les plus évocateurs de la barbarie nazie et de la négation des droits de l'homme.
- L'église de Saint-Savin sur Gartempe, joyau de l'art roman, véritable "chapelle Sixtine" du Poitou.
- La découverte et pratique d'activités de plein-air adaptées à la programmation annuelle et aux élèves.

Ce séjour qui allie activités physiques, culturelles et de mémoires est le point d'orgue de leur cursus de collégien et résume bien les ambitions des équipes pédagogiques qui les ont accompagnés tout au long de leurs années collège.

Quant aux élèves de troisième qui ne participent pas à ce voyage, ils seront accueillis normalement au collège selon l'emploi du temps spécialement aménagé et obligatoire ci-joint :

 [edt_troisiemes_nonparticipants_oradour](#) (PDF de 116 ko)